

La **Contra** [PORTADA]

Se sanearon las finanzas: Orozco

LUIS RAMÍREZ

en 26 diciembre, 2017 at 20:27

En el primer año de la actual administración estatal, una de las principales tareas fue intervenir para el saneamiento de las finanzas públicas y según asegura el gobernador Martín Orozco Sandoval, se ha conseguido estar entre los estados con mayor solidez en México.

“Efectuamos un pago anticipado a la deuda pública por 57 millones de pesos; también hicimos una licitación pública para refinanciar la deuda bancaria heredada, por un monto superior a mil 849 millones de pesos, algo que no se había hecho antes”, indicó.

Recordó que con la renegociación de la deuda se consiguió un ahorro de 112 millones de pesos. Así, agencias calificadoras internacionales como Fitch Ratings y Standard & Poor's, otorgaron al estado las puntuaciones crediticias más altas del país.

Aunado a ello, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, situó a Aguascalientes como uno de los estados mejor evaluados en el control de deuda pública.

Orozco dijo que en el segundo año de su administración, se mantendrá la disciplina fiscal en el manejo de los más de 20 mil 959 millones de pesos que se tendrán como presupuesto.